

NOTA DE PRENSA

UNIR celebra la graduación de un millar de estudiantes de Grado y Máster en Logroño

- El rector de UNIR, José María Vázquez García-Peñuela se ha dirigido a los egresados de la Facultad de Educación y Humanidades en la primera de las tres ceremonias en que se divide este solemne acto según las facultades.
- Durante el sábado tendrán lugar los otros actos de graduación.

Logroño, 6 de junio de 2025.-

Cerca de mil estudiantes de la **Universidad Internacional de La Rioja** (UNIR) celebran su graduación este fin de semana en Logroño en un solemne acto académico que marca la culminación de su esfuerzo y dedicación en la obtención de los títulos de Grado y Máster.

José María Vázquez García-Peñuela, rector de UNIR, se ha dirigido a los egresados reunidos en el Palacio de Congresos y Auditorio de La Rioja, Riojaforum, en la primera de las tres ceremonias que, entre este viernes y el sábado, se divide la graduación según las distintas facultades.

Un total de 999 estudiantes se gradúan este año: 627 asisten de forma presencial y 372 siguen la ceremonia online. Los egresados provienen principalmente de España, pero también de países como Colombia, Ecuador, Costa Rica, Argentina, Alemania, Austria, Estados Unidos e incluso Emiratos Árabes Unidos, evidencia de la internacionalización de UNIR.

Reconocimiento al esfuerzo y la perseverancia

En su discurso, el rector de UNIR ensalzó el esfuerzo personal de los estudiantes. "Para llegar a ser un profesional destacado en cualquier ámbito se requiere una voluntad bien templada, firme. Y eso es algo que depende, sobre todo, de nosotros mismos, del empeño que pongamos. La mayoría de las metas en esta vida dependen de nuestro esfuerzo", destacó.

El acto de graduación de hoy viernes ha congregado a 326 egresados de la Facultad de Educación y Humanidades de UNIR: 174 de forma presencial y 152 online.

Vázquez García-Peñuela quiso, asimismo, poner en valor que "ayudar de distintas maneras a nuestros compañeros de trabajo, a nuestros familiares o a nuestros amigos es un deber que todos tenemos y cuyo cumplimiento hace este mundo más habitable y a nosotros, mejores. Buena parte de vosotros tenéis la experiencia de haber recibido ayuda de distinto tipo mientras estuvisteis estudiando el Grado o el Máster que habéis cursado. A todas esas personas,

normalmente vuestros familiares, en UNIR les estamos muy agradecidos. También, os estamos muy agradecidos a vosotros por vuestro esfuerzo”.

Mercedes Querol Julián, coordinadora de Investigación de la Facultad de Educación y Humanidades de UNIR, impartió la lección magistral titulada ‘Más allá de las palabras: El poder de la alfabetización multimodal’.

"Es una competencia que atraviesa lo humano. Que tiene que ver con cómo nos hacemos entender, cómo hacemos sentir al otro, cómo construimos vínculos, cómo enseñamos y cómo aprendemos", afirmó la profesora. Querol añadió: "Hoy os lleváis un título, pero me gustaría que también salieseis de esta graduación con la convicción de que comunicar es mucho más que hablar. Que educar es mucho más que enseñar. Vuestra alfabetización multimodal, esa que habéis cultivado entre aulas, prácticas, proyectos y personas, es también una forma de construir una sociedad más empática, más justa, más consciente”.

En representación de sus compañeros, **Olaia Gutiérrez Jiménez**, egresada del Máster Universitario en Neuropsicología y Educación de UNIR, compartió unas emotivas palabras: "A lo largo de este camino, hemos aprendido mucho más que teorías y conceptos. No ha sido fácil, y ahí reside precisamente el verdadero valor de lo que hoy celebramos. El mayor premio no es el título, sino el camino recorrido y las personas con las que lo hemos transitado”.

Graduaciones del sábado

La jornada del sábado continuará con dos ceremonias más.

Por la mañana, 363 egresados de las Facultades de Ciencias de la Salud, Artes y Ciencias Sociales y Derecho de UNIR celebrarán su graduación. De ellos, 234 asistirán presencialmente y 129 de manera telemática.

Esta ceremonia estará presidida por **Octavio Corral Pazos de Provencs**, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud. La lección magistral, ‘Querer el hambre’, correrá a cargo de **Enrique Ferrari Nieto**, vicedecano de Investigación de la Facultad de Artes y Ciencias Sociales. **Miguel Garrido Romanos**, egresado del Máster Universitario en Composición Musical con Nuevas Tecnologías de UNIR, dedicará unas palabras a su promoción.

Por la tarde, será el turno de los 310 egresados de la Facultad de Economía y Empresa y de la Escuela Superior de Ingeniería y Tecnología (ESIT) de UNIR. En el Riojaforum se reunirán 219 egresados de forma presencial y 91 a través de la red.

Eva Asensio del Amo, decana de la Facultad de Economía y Empresa, presidirá el acto. **Luis Miguel Garay Gallastegui**, director del Área Ciencias de la Computación y Tecnología, impartirá la lección magistral, titulada ‘Una mirada transformadora de la tecnología: Historias de quienes no se rindieron’. Finalmente, **Manuel Navajas Martínez**, egresado del Grado en Recursos Humanos y Relaciones Laborales de UNIR, se dirigirá a sus compañeros.

SOBRE UNIR:

UNIR es una universidad que ofrece una educación superior de calidad a través de las tecnologías más innovadoras, siempre con el estudiante en el centro de su actividad. En España, imparte 55 grados, 155 másteres oficiales, 83 títulos propios y 4 programas de doctorado que tienen como objetivo acercar una educación integral y personalizada a los más de 90.000 estudiantes que trabajan en sus aulas presenciales-virtuales desde un centenar de naciones, principalmente en España e Hispanoamérica. Su método de enseñanza, adecuado a las demandas del mercado laboral, hace de UNIR una auténtica palanca social que rompe barreras y ayuda a que cada uno, esté donde esté, cumpla sus sueños de formación y de progreso personal y profesional. UNIR pertenece al grupo educativo Proeduca, que, junto a otros centros de enseñanza superior y no reglada, atiende a más de 105.000 estudiantes.

PARA MÁS INFORMACIÓN

Departamento de Comunicación UNIR comunicacion@unir.net www.unir.net
Sala de prensa: <http://www.unir.net/sala-de-prensa/> Twitter: [@UNIRUniversidad](https://twitter.com/UNIRUniversidad) y [@PrensaUNIR](https://twitter.com/PrensaUNIR)

Paloma Gamarra (La Rioja) 94 121 02 11 ext. 1285 paloma.gamarra@unir.net
Sara Puerto 648 573 733 sara.puerto@unir.net
Isabel Álvarez 639 117 638 isabel.alvarezcastro@unir.net
Diego Caldentey (LATAM) 659 641 848 diego.caldentey@unir.net
José María Fillol (LATAM) 628 902 302 josemaria.fillol@unir.net
María Barbero (RRSS) maria.barbero@unir.net
Bosco Martín (director) bosco.martin@unir.net